LOJA

'Los fondos ZP' emplearán a 240 trabajadores. El Ayuntamiento ha adjudicado 26 obras a una veintena de empresas, que emplearán a 240 trabajadores. Las primeras actuaciones, con un

coste total de 3,77 millones de euros, comenzarán la próxima semana.

PELIGROS

'Peligreñas por la Igualdad'. Mañana se celebra la VIII edición del premio *Peligreñas por la*

Igualdad, un reconocimiento que se otorga a las vecinas que destacan por su lucha para eliminar las barreras sexistas.

DEIFONTES

Viajes más baratos en autobús. La adhesión de

la localidad al Consorcio de Transportes supone que sus habitantes disfrutarán de las ventajas económicas del órgano, con el abaratamiento del coste de los viajes en autobús y los transbordos en el transporte de la capital.

CÚLLAR VEGA

Adiós a las barreras arquitectónicas. Los culleros invertirán los fondos estatales en la remodelación de varias calles principales para eliminar las barreras arquitectónicas y mejorar la seguridad.

Y MUCHO MÁS, EN...

20minutos.es /granada

Toda la información de tu ciudad actualizada, el tiempo, el callejero, la cartelera, búsqueda de empleo... Todo a un clic.

El curso que viene, 1.784 plazas más en los colegios

El proceso de admisión está abierto durante este mes. Los centros del Zaidín tendrán Infantil y Primaria. Hay 250 puestos más para alumnos de 3 años

ÁNGELES HUERTAS

Marzo es el mes en el que los padres hacen cábalas para ver qué colegio les tocará a sus hijos. El próximo curso, los centros escolares granadinos contarán con 1.784 plazas más. En total la oferta se sitúa en las 209.904 en todos los niveles de enseñanza (71.275 para Primaria, 50.010 para Secundaria y 14.910 en Bachillerato).

Educación Infantil, primer eslabón en la carrera educativa, contará con 34.200 puestos, de los cuales 12.425 serán para niños de 3 años (250 plazas más que el curso anterior).

Los colegios del barrio del Zaidín en la capital sufrirán el próximo año una reestructuración. El centro Alcazaba,

La Junta mantiene el adelanto

La Junta está decidida a mantener el adelanto del curso escolar al 7 de septiembre, a pesar de que el Consejo Escolar lo rechazara el martes. La consejera de Educación, Teresa Jiménez, dijo ayer que el dictamen del Consejo Escolar es «importante», pero no «vinculante», y que su rechazo abre un nuevo tiempo de debate, del que espera alcanzar un consenso.

til, contará con Primaria y Abencerrajes, que sólo tenía Primaria, incluirá en su oferta una clase de Infantil. El centro Sierra Nevada ampliará también sus servicios y habrá más aulas de Infantil y Primaria. Esta medida permitirá a los padres ahorrarse la doble escolarización (primero en Infantil y después en Primaria) y sus hijos podrán permanecer en el mismo co-

legio de los 3 a los 12 años.

que hasta hora era de Infan-

Otras de las novedades es la división en zonas de los centros de Ogíjares, Almuñécar, Armilla, Churriana y Atarfe. Hasta la fecha, sólo Granada y Santa Fe tenían sus colegios distribuidos en áreas.

Con todas estas novedades los padres tienen hasta el 31 de marzo para pedir plaza. Además, pueden hacer un simulacro de baremación en la web www.juntadeandalucialeducacion o pedir información en el 900 848 000.

BAREMACIÓN

Diez puntos → Se obtiene si el domicilio familiar o laboral está en el área de influencia del centro.

Seis puntos → Por cada hermano matriculado en el mismo centro y hermano de parto múltiple. También por vivir o trabajar en las zonas limítrofes al centro.

Dos puntos → Por familia numerosa o monoparental, por discapacidad del solicitante y por renta familiar (como máximo).

Un punto → Si el padre o la madre son discapacitados o trabajan en el centro.

20 SEGUNDOS

Arrolla a dos agentes que lo multaron por no llevar el cinturón

Regresó al sitio donde le habían dado el alto para vengarse. Un hombre de 40 años y vecino de Albuñol fue detenido ayer tras atropellar a dos agentes en una rotonda, en la carretera entre La Rábita a Albuñol, después de que lo denunciaran por no llevar cinturón. Según fuentes de la Guardia Civil, el hombre volvió a hacer la rotonda tras ser denunciado para arrollar a los agentes, que han resultado heridos. Se llevó además por delante al vehículo oficial, si bien resultó, finalmente, arrestado por atentado a agentes de la autoridad. Los dos agentes fueron trasladados al hospital de Santa Ana de Motril, uno de ellos en estado grave.

En enero vinieron menos turistas

Los establecimientos hoteleros granadinos registraron el pasado mes de enero 285.329 pernoctaciones, un 8,5% menos que en el mismo mes del año anterior. Se alojaron un total de 133.304 viajeros.

Quejas por la caída del remonte

Un total de 17 personas han presentado reclamaciones en Cetursa como afectados por el accidente del pasado lunes en el telesilla Emile Allais. Algunas proceden de personas que se quedaron en el remonte en el momento del siniestro. Seis personas continúan hospitalizadas.

Plaza por «enchufe» a una policía

El PP de Granada pide que se declare nula la adjudicación «por enchufe» AÑOS

de cárcel pide el fiscal
para un hombre acusado de intentar abusar de su ex cuando se

estaban separando

de una plaza de policía local en Cádiar a la sobrina de un anterior teniente de alcalde. Dice el PP que no reunía en tiempo y forma los requisitos.

Intentaron cambiar billetes falsos de 50

Tres hombres de nacionalidad rumana han sido detenidos en Cortes de Baza por intentar cambiar billetes de 50 euros falsos en un bar de la localidad. La camarera consideró que el billete no ofrecía garantías y no lo aceptó.

Bajo la lluvia contra la reforma educativa

Cerca de medio centenar de estudiantes se manifestaron ayer contra la reforma educativa universitaria. Los pocos asistentes recorrieron las calles de la capital bajo la lluvia. Habrá otra movilización el jueves 12. FOTO: TORRES









Gana 3.000 € en 'El 7 de la suerte' y le niegan el premio

El afectado asegura que en su boleto aparece un siete y la ONCE dice que «es un uno» y no paga. La Policía Científica lo está investigando

JUANMA LÓPEZ-GUILLÉN G. 20 MINUTOS

«Ahora todo está en manos de la Policía, pero lo que está claro es que no vuelvo a comprar nada que tenga que ver con la ONCE», aseguró a 20 minutos Miguel Ángel, un vecino de Ceuta, que no entiende por qué no puede cobrar los 3.000 € que le tocaron en el juego *El* 7 de la suerte.

El perjudicado, acostumbrado a comprar boletos, compró un rasca y en una de las casillas aparecía un 7 borroso. Cuando lo verificó en la máquina, ésta le indicó: «No hay premio». El comprador envió una reclamación para que la ON-



M. Ángel muestra su boleto.

CE estudiara su caso. La semana pasada le contestaron que «el billete no estaba premiado» pese a que una imprenta a la que consultó le aseguró que el número de su boleto es un

Miguel Ángel no se ha quedado de brazos cruzados y ha denunciado el caso a la Policía Nacional, ya que considera que el boleto tenía premio. Asegura que casos como el suyo ya se había producido en otros lugares de España y que podría deberse a un error de imprenta. Ahora, la Policía Científica investiga si el presunto siete es un siete de verdad.

La ONCE explicó a 20 *minutos* que «no se trata de un 7 sino de un 1» y que por eso no se lo han pagado. Aseguran que la empresa que les fabrica los billetes en EE UU lo ha comprobado varias veces.



Un gran asteroide pasa 'rozando' la Tierra

Un asteroide de entre 30 y 40 metros de diámetro, un tamaño equivalente a diez pisos, pasó el lunes a 60.000 kilómetros del sureste del Pacífico, una distancia siete veces más cerca de la Luna. El observatorio de Siding Spring (Australia) detectó el asteroide, llamado 2009 DD45, el pasado viernes. Salvador Sánchez, director del Observatorio Astronómico de Mallorca explicó a 20 minutos que con ese diámetro «podría arrasar 3.000 km², equivalente a la isla de Mallorca. FOTO: ESA/AOES MEDIALAB

Escolar: «Los diarios gratuitos afrontan mejor la crisis que los de pago»

El director de 20 minutos, Arsenio Escolar, cree que los pago para airontar la crisis económica. En su opinión, los de pago tienen mucho más difícil ajustar sus costes a la caída de los ingresos, y están tardando mucho en hacerlo, y además los anunciantes van a ser más selectivos en sus inversiones y van a escoger a los gratuitos porque son mas eficaces y más baratos para sus campañas. Así lo afirmó ayer Escolar en una conferencia en el Foro de la Nueva Comunicación, en Madrid.

Escolar, que además preside la AEEPP, la más numediarios gratuitos están me- rosa asociación española de jor preparados que los de editores de prensa, pidió también que las ayudas pú· blicas a la prensa no sean discriminatorias. «Si hay ayudas para la prensa de pago, ha de haberlas también para la gratuita. Si hay ayudas para los grandes editores, ha de haberlas también para los medianos y pequeños», afirmó. Escolar pidió también a las administraciones central, autonómicas y locales que cumplan sus propias leyes en el reparto de la publicidad institucional, que no

discriminen a los diarios gratuitos o a los pequeños medios, y que gestionen esa publicidad «con criterios de eficacia, de proporcionalidad a las tiradas y a las audiencias, con profesionalidad v con rigor».

El director de 20 minutos añadió también que, si se elabora un plan nacional de los jóvenes, ha de basarse sobre todo en los gratuitos, «porque son los diarios que leen los jóvenes». Escolar se mostró contrario, además, a que reciban ayudas públicas de ningún tipo los diarios que incluyan anuncios de prostitución. «Con dinero público no se deben llevar a los colegios ejemplares de diarios que incluyan esa publicidad. Sería una ayuda al proxenetismo, no a la prensa», aseguró. R. A.

Sanidad calcula que en 2025 faltarán **25.000** médicos

Las especialidades más demandadas: Geriatría y Psiquiatría. En el año 2025 faltarán cerca de ña. Así lo asegura el estudio Oferta y necesidades de *médicos especialistas* 2008-2025 presentado aver por el ministro de Sanidad, Bernat Soria. Según el estudio, actualmente en España hay un déficit de 3.200 especialistas. También se apunta que algunas de las especialidades más demandadas en el futuro serán Geriatría, Oncología Médica y Psiquiatría.



Condenado el autor confeso de la muerte de dos homosexuales

Jacobo P.R. autor confeso del doble crimen de Vigo fue ayer condenado a una pena de 20 años de prisión por un delito de incendio. El hombre asestó 57 puñaladas a una pareja de homosexuales y después quemó la vivienda. Los hechos, que ocurrieron en julio de 2006, fueron juzgados el pasado mes de febrero por un jurado popular que lo declaró inocente. En el veredicto, indicaban que Jacobo acabó con las vidas de las víctimas, Julio Anderson e Isaac Pérez, en «legítima defensa» y «por miedo insuperable» a ser violado. Ahora, la Audiencia Provincial de Pontevedra lo absuelve de asesinato y hurto al basarse en el veredicto del jurado popular, pero le condena por un delito de incendio. Este dictamen también obliga al acusado a indemnizar a la aseguradora por los daños provocados por el fuego. Tanto la Fiscalía como la acusación particular aseguraron que van a recurrir la sentencia. También solicitan la anulación del juicio y que éste se vuelva a repetir. El polémico caso ha suscitado la indignación de diversos colectivos gais.



Una dolorosa caída

Una brigada de bomberos y voluntarios consiguieron ayer rescatar a un caballo que aterrizó en una piscina de Almere (Holanda) por causas desconocidas. Los rescatadores consiguieron sacar al animal del agua utilizando fardos de paja a modo de escalones.

El coche de Feijóo no será gallego

El coche del nuevo presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, será un Citroën, como prometió en campaña, pero no saldrá de una fábrica de Galicia. Se hará en Francia y será un C6 (gama alta). La fábrica gallega sólo hace monovolúmenes y furgonetas.

Orden contra el presidente

La Corte Penal Internacional emitió ayer una orden de arresto contra el presidente sudanés, Omar Hasan al Bachir, por crímenes de guerra y de lesa humanidad en Darfur. Bachir es el primer jefe de Estado en ejercicio acusado por una corte internacional. El Gobierno de Sudán dijo ayer que no entregará a su presidente

PNV acusa al PSE de dar un «golpe institucional»

Si el martes fue Patxi López quien instó al PNV a «acostumbrarse a estar en la oposición», ayer fue Iñigo Urkullu quien respondió. El presidente del PNV consideró que el PSE pretende dar «un golpe institucional» en Euskadi que, de confirmarse, respondería a «una estrategia de Esta-

Javier Madrazo decide retirarse

Javier Madrazo, líder de Ezker Batua durante los últimos 14 años, tiene los días contados. El coordinador general de EB anunció ayer que pone su cargo a disposición de los órganos directivos de su formación, tras el resultado de las elecciones.